

BAB IV

PENUTUP

A. SIMPULAN

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah Bagaimana konsep metode pendidikan sosial anak menurut Syekh Ja'far Al-Barzanji (1126 H-1177 H) dalam kitab Al-Barzanji. melalui analisis data, rumusan masalah tersebut dapat dijawab bahwa, pendidikan sosial anak adalah proses mengubah tingkah laku anak agar menjadi manusia dewasa yang mampu hidup mandiri dan dapat menyesuaikan diri sebagai anggota masyarakat dalam lingkungan alam sekitar dimana anak tersebut berada. Terdapat beberapa metode yang dapat diterapkan kepada anak untuk melakukan pendidikan sosial yaitu metode keteladanan, metode pembiasaan, metode hadiah dan hukuman, metode kisah Qur'ani, dan metode nasihat.

Metode pendidikan sosial anak dalam kitab Al-Barzanji menggunakan metode keteladanan dan metode pembiasaan dimana dalam kitab tersebut tokoh utama yang diceritakan adalah nabi Muhammad Saw. Pada kitab Al-Barzanji terdapat pendidikan sosial untuk anak yaitu pada bab "*Ba'dhu Aushafihil Karimah*" dan di dalam bab tersebut terdapat 2 syair yang membahas tentang pendidikan sosial untuk anak secara tersirat.

Pada syair pertama membahas tentang menghargai orang lain, menolong orang lain serta bergaul ataupun bercengkrama tanpa memandang status ekonomi maupun sosial seseorang, karena semua manusia dimuka bumi

ini mempunyai hak yang sama. Adapun pada syair kedua membahas tentang memberi salam (menyapa) dan sopan santun.

B. SARAN

Setelah penulis melakukan penelitian terhadap kitab Al-Barzanji karya Syekh Ja'far Al-Barzanji, maka dalam hal ini penulis ingin menyumbangkan sebuah karya yang sekiranya dapat bermanfaat untuk para pembaca.

Dan penulis mengharapkan agar kitab Al-Barzanji dapat dijadikan sebuah kajian ilmu pendidikan yang berkaitan dengan pendidikan sosial dan dapat dijadikan sebagai tambahan referensi untuk usaha membentuk anak agar memiliki perilaku sosial yang baik serta dapat dijadikan informasi dalam pendidikan Islam dan penelitian selanjutnya. Dengan mengkaji kitab Al-Barzanji ini, kita tidak hanya bersholawat tetapi juga mengetahui makna yang terkandung dalam kitab Al-Barzanji